

一回戦（5月14日） 世田谷総合 65－35 都南葛飾

二回戦（5月28日） 世田谷総合 53－75 都狛江

【大会レポート】

一回戦 1Qで突き放し、波に乗るかと思われましたが、2Qで失速。競った展開となる。3Qで気持ちを入れ直し、3失点に抑えると、その後は危なげなく試合を進めることが出来た。

二回戦 1回戦の悪い流れをそのまま引きずった感じで、試合の入りが思うようにいかなかった。ここでついた10点差が最後まで響いてしまった。後半は頑張りを見せたが、取り戻せず試合終了。



.....

試合の入りがうまくいかず、思い切ってゲームが進められませんでした、最後まで全力で戦ったと思います。

この試合で3年生は引退となりました。3年生5人は少ない人数でここまでよく頑張ってくれました。ずっと5人で支えあって部活を運営し、プレーでは阿吽の呼吸で面白いバスケットを見せてくれました。色々ありましたが、充実した3年間だったのではないのでしょうか。コロナ禍で活動の難しい時代を過ごしてきた3年生でしたが、最後は大歓声の中でプレーが出来て、続けてくれてよかったですと感じています。

これからは、OGとして世田総女バスの発展のために、一緒にサポートをお願いします！  
3年生のみなさん！お疲れさまでした！

(顧問：寺崎)